

Liepāja Nachrichten



Informationen für
Mitglieder, Freunde
und Förderer.

Mai-Juni 2016

Kurz gemeldet

Herzliche Einladung

Benefizkonzert für Karosta Kids

Die Karosta (Kriegshafen) in Liepaja ist in historischer, architektonischer und städtebaulicher Hinsicht einzigartig in Lettland — ja in der Welt.

Heute leben in der Karosta etwa 8.000 Menschen in größtenteils sehr ärmlichen Verhältnissen. Hier hat Tatjana Tarasova ein Jugendzentrum in privater Initiative gegründet. Originalton: „...wir arbeiten jeden Tag, um die Hoffnung zu erneuern und in Leben zu verwandeln. Unser Traum ist es, eine Plattform für Familien, Kinder und Jugendliche zu werden, um sie aus dem Kreislauf der Armut, soziale Diskriminierung und Mangel an Bildung herauszuholen.“

„Der Name "Karosta Kids" bedeutet, dass alle, egal in welchem Alter, Chancen in der Karosta bekommen.“

Wir glauben, dass die Jugend nicht nur unsere Zukunft, sondern auch unsere Gegenwart und dass sie dies am dringendsten benötigt: Unterstützung, Inspiration, Glaube, und eine Chance, kreativ zu sein, anstatt kriminell zu werden.

Aus diesem Grund laden wir Sie ein, mit uns zusammen zu träumen!“

Gespräche im Juni

Vorstandsmitglieder unserer Initiative werden im Juni mit Tatjana Tarasova Gespräche führen.

Impressum

Darmstädter Initiative für Liepaja e.V. Dagmar Metzger, Imanta Molter, Daniela Wagner. V.i.S.d.P. Klaus Wieland.

www.initiative-liepaja.de

info@initiative-liepaja.de

Spendenkonto:

Sparkasse Darmstadt

IBAN:

DE28 5085 0150 0000 6412 00

Ein Duo wird uns verzaubern: Irith & Irina

Irina Loskova & Irith Gabriely:
"Von Bach bis Bernstein über Benny Goodman"
BENEFIZKONZERT



ZUGUNSTEN

Helfen mit 
Jeder Euro kommt an!


Darmstädter Initiative
für Liepāja e.V. 

Am 11. Juni 2016, 19:00 Uhr

Im Haus der Deutsch-Balten, Herdweg 79, 64285 Darmstadt

Irith Gabriely ist eine vielseitige virtuose Klarinetistin mit dem Schwerpunkt Klezmermusik. Die Israelin aus Haifa gibt unter dem Titel "Kirche trifft Synagoge" Konzerte. Irith Gabriely hat sich ihren Ruf als "Königin der Klezmermusik" hart erarbeitet. Irith Gabriely ist eine vielseitige Künstlerin und passt sehr gut zur großartigen Pianistin **Irina Loskova**. „Irina versteht es, ihre Technik in den Dienst wundervoller Interpretationen unterschiedlichster Repertoires zu stellen,“ schrieb der französische Pianist François-René Duchâble über die deutsche Pianistin russischer Abstammung. Sie lebt in Paris. Beide traten im November 2015 gemeinsam erfolgreich in der französischen Hauptstadt auf.

„Von Bach bis Bernstein über Benny Goodman“ - mit diesem Titel zeigt sich der große musikalische Bogen, den beide am 11. Juni 2016 im Baltenhaus spannen werden.